

## **Mesa de debate / Federico Döring (Diputado –PAN) / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Gibrán Ramírez (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Qué hizo Donald Trump primero cuando lanza este 25 por ciento, pues obtiene de un lado, de Canadá una respuesta agresiva y dura y siguen con una confrontación y de este lado lo que obtuvo fue una respuesta mesurada, una respuesta acompañada del soberano, del pueblo de México, nos vamos a ir a una asamblea informativa y vamos a tomar medidas arancelarias y no arancelarias”, enunció **Arturo Ávila**.

“Nosotros no vamos a ir al Zócalo, decimos que unidad nacional sí, pero con diálogo nacional no ha habido ese diálogo. Claudia Sheinbaum, ni la secretaria de Gobernación, ni el jefe de la oficina de la presidencia ha tenido un diálogo con los presidentes de los partidos de oposición, es lo mínimo que tendría que haber. Respaldamos lo que se tenga que hacer ante la política de Donald Trump, pero podemos opinar distinto”, manifestó **Gibrán Ramírez**.

“Nosotros antes de que dejara firme la minuta el Senado, cuando sabíamos cómo venía de comisiones y cuando vimos el transitorio, antes de que la turnaran a la Comisión ya habíamos presentado una propuesta que incluía lo de los 10 años. Nosotros la presentamos primero (iniciativa contra el nepotismo), **Paulina Rubio** la volvió a presentar, antes que se plagiera su idea Sheinbaum Pardo”, señaló **Federico Döring**.

